
発 加 議 第 2 1 号 

令 和 3年 6月 1 5日 

 

加賀市長 宮 元  陸  様 

 

加賀市議会         

 議長 中 谷 喜 英   

 

文書質問書の回答要求について 

 

 加賀市議会基本条例第9条第4項の規定に基づき林 俊昭議員から提出された文書質問書につ

いて、加賀市議会文書質問に関する要綱第3条第1項の規定により、下記のとおり回答を求めます。 

 

記 

 

１．文書質問者  林  俊昭 議員 

 

２．提 出 日  令和3年6月15日(火) 

 

３．質 問 項 目   

・ＥＶ（電気自動車）導入推進事業について 

・ガーデンシティ構想推進事業費について 

 

４．質問に関する資料請求  なし 

 

５．回 答 期 日  令和3年6月29日(火) 

 

６．添 付 書 類  文書質問書(写) 
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 (別 紙) 

【質問要旨】 

 

１ ＥＶ（電気自動車）導入推進事業について 

以下の５点について、所見を問う。 

  ・加賀市総合サービス株式会社は、市民と観光客とのカーシェアリングを行うため

の車両５第をどこに常備するのか。 

  ・市役所やかが交流プラザさくらに常備した場合は、観光客の利用が想定されるが、

土日、祝日は加賀温泉駅等で待機するならば、車両は誰が移動させるのか。 

  ・ＥＶ（電気自動車）５台の導入により、現在ある公用車の廃車計画を示せ。 

  また、使用する担当課はどこになるのか。 

 ・この事業は加賀市総合サービス株式会社の「令和３年度事業計画書」のどこに掲

載されているのか。 

 ・市民や観光客も利用可能とのことだが、競合する民間のレンタカー業者や関連す

る業者との調整はされているのか。 

 

２ ガーデンシティ構想推進事業費について 

 当初予算で「加賀市もてなしガーデナー事業費」として 250 万円を計上し、今回の 

補正予算では 275 万円を追加計上しているが、どのような事業展開を見込んでいるの 

か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


